

## Atentado MSF

### **La OMC expresa su repulsa contra el atentado al hospital MSF en Afganistán**

La Organización Médica Colegial (OMC) expresa su más enérgica repulsa al atentado contra el hospital de Médicos Sin Fronteras (MSF) en Kunduz (Afganistán) del pasado día sábado, en el que el murieron 12 miembros del personal sanitario y, al menos 7 pacientes y resultaron heridas 37 personas, según datos de esta ONG.

“Expresamos nuestra más enérgica repulsa ante el atentado al Centro de Trauma de MSF en Kunduz que ha costado la vida a personas que dan la suya para atender a la gente que más lo necesita, lo que supone una grave violación del Derecho Internacional Humanitario”.

Para la OMC, es “vergonzoso” que se produzca un atentado de estas características y más teniendo en cuenta que, unos días antes del mismo, MSF había proporcionado las coordenadas GPS del hospital a las fuerzas de la Coalición Internacional y a los funcionarios militares y civiles afganos.

La OMC considera “indecente” estos comportamientos que utilizan las instalaciones médicas como “objetivo de guerra”, más aún si, como todos los indicios apuntan, el bombardeo fue llevado a cabo por las fuerzas de la Coalición Internacional.

La OMC, que tiene un convenio de colaboración con Médicos Sin Fronteras a través de la Fundación de Colegios de Médicos para la Cooperación Internacional (FCOMCI), se suma a la petición de esta ONG para exigir

“explicaciones y responsabilidades” a la Coalición Internacional sobre el bombardeo aéreo al hospital de Kunduz.

Madrid, 5 de octubre de 2015